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福崎町議会議長  宇 﨑 壽 幸  様 

 

民生常任委員長  髙 井 國 年 

 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告い

たします。 

 

記 

 
１．調 査 事 項 
（1）公害防止協定に基づく協議について 
（2）各課の報告事項について 
 
２．調 査 期 日 
   １１月２６日（水） 
 
３．調 査 の 概 要 
（1）公害防止協定に基づく協議について 

○ グローリー機器㈱の平成 20 年 11 月 7 日付の公害防止協定に基づく協議について、別紙により

説明を受けた。空気圧縮機更新工事とのことであり、委員会としては了承することとした。 
○ 福伸電機㈱福崎工場の平成 20 年 11 月 13 日付の公害防止協定に基づく協議について、別紙に

より説明を受けた。特別高圧変電所建設工事とのことであり、委員会としては了承することとし

た。 
○ 片山特殊工業㈱の平成 20 年 11 月 17 日付の公害防止協定に基づく協議について、別紙により

説明を受けた。公害防止協定第４条にもとづく協議書が未提出のまま、公共下水道接続工事を着

工し、既に生活排水を下水道に接続しているもので、委員会としては了承できないが、今後、関

係課とも連携を密に対応策を充分検討していただきたい。 
 
（2）各課の報告事項について 
〈住民生活課〉 

○ 河鹿電機㈱の下水道接続にかかる公害防止協定書の締結案について、別紙により報告を受けた。 
○ 公共下水道への全面切替にかかる公害防止協定覚書の変更案について、別紙により報告を受け

た。 
○ 住宅家賃等滞納に係る民事調停について、次回の調停は 12 月 19 日に執り行われるとの報告を

受けた。 

○ 福崎町文化センター他、町有施設耐震診断及び耐力度調査業務委託について、別紙により報告を

受けた。 
○ 神崎橋の通行止めが、12 月 6 日午前 0 時に解除されるとの報告を受けた。 
○ 高架切替工事に伴う播但線一部列車運転取り止めの報告を受けた。 
○ 12月定例議会に補正予算を上程予定との報告を受けた。 
○ 第19回自然歩道を歩こう大会について、参加者数922人(のんびりファミリーコース364人､ファミ

リーコース464人､健脚コース94人)との報告を受けた。 
○ 当面の行事予定 

・年末の交通事故防止運動 12 月 1 日(月)～10 日(水) 
・消防団年末特別警戒 12 月 26 日(金)～30 日(火) 
・消防団初出式 21 年 1 月 18 日(日)午前 9 時 30 分 田原小学校 

○ その他 
 ・福崎企業団地にかかる開発事業者の継承について、文書等での締結はしていないとの報告を受け

た。 
 ・福崎駅前公衆便所の工事が完了し、11 月 25 日から使用を開始するとの報告を受けた。 
 ・東部工業団地入り口(南大貫)の信号機が 11 月 25 日から歩車分離式の押しボタン信号機に変更に

なったとの報告を受けた。 
 ・㈱橋本清掃からの「下水道の整備等に伴う一般廃棄物処理業等の合理化に関する特別措置法」に

基づく業務転換支援実施要望に対する意見を求められ、私見を述べた。 
 
〈健康福祉課〉 
○ 公共施設(文珠荘･老人ホーム･第 1,2 老人デイサービス)の特殊建物定期報告及び消防設備点検に

ついて、別紙により報告を受けた。 
○ 現行の福祉医療の概要と兵庫県新行財政構造改革に伴う福祉医療制度の見直し内容について、別

紙により報告を受けた。 
○ 文珠荘ボイラー用Ａ重油の値上げに伴う風呂用燃料代の補填要望について、別紙により報告を受

けた。 
○ 保健センターの運動指導室稼動間仕切設置工事の入札結果について、別紙により報告を受けた。 
○ 養護老人ホームの給食調理業務委託の業務内容について、別紙により報告を受けた。 
○ 12 月定例議会に国保条例の一部改正と補正予算を上程予定との報告を受けた。 
○ 当面の行事予定 

・介護保険運営協議会 12 月４日(木) 第１委員会室 
・老人会婦人会合同運動会  12 月 7 日(日)  八千種小学校体育館 
・日赤「愛の餅つき」事業  12 月 21 日(日)  春日ふれあい会館 

 
〈水 道 課〉 
○ 平成 19 年度･平成 20 年度工事執行状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 12 月定例議会に補正予算を上程予定との報告を受けた。 


